

Grand **infnc** Quevilly

Avril
2023

grandquevilly.fr



**Vélo : passons
à la vitesse supérieure**



1



Les travaux de **rénovation du gymnase Milon** sont terminés. Les vestiaires ont été totalement refaits.



En avril, les chèvres et les moutons reviennent ! Trouvez les zones concernées sur la carte interactive de grandquevilly.fr



2

1 - Avec le retour du printemps, souvenez-vous que vous disposez du **wifi gratuit** à la roseraie, au rez-dechaussée de l'hôtel de ville, place Delacroix, au parc des Provinces et au groupe post-scolaire.

2 - De nouveaux **clean tags** ont fait leur apparition en ville dans le cadre du plan mégot, pour rappeler que les mégots sont des déchets hautement toxiques.

3 - Le **19 mars**, la Ville et les anciens combattants ont célébré l'anniversaire de la fin de la guerre d'Algérie, avec la participation de jeunes en Service national universel.

4 - Pour la **journée internationale des droits des femmes** du 8 mars, élus et habitants ont inauguré quatre lieux nommés au féminin, dont la tribune Marinette-Pichon au stade du chêne à leu.



3



4



Tu as entre 16 et 20 ans ?
Tu recherches un job d'été ?

Quevilly JOBS

Inscriptions jusqu'au 11 avril grandquevilly.fr

3

“ Grand-Quevilly est reconnue « ville active et sportive », de par la qualité des équipements, la vitalité des associations, l'engagement des bénévoles, les subventions de la Ville et le soutien au sport-santé.

Pour aller plus loin, nous encourageons les mobilités douces : à pieds, en fauteuil, à vélo. Le mail et les trottoirs existaient déjà. Avec la Métropole, nous les rendons plus accessibles. Les voies cyclables étaient trop peu nombreuses et sécurisées. Avec la Métropole, nous les développons et les améliorons. C'est la condition pour qu'elles soient davantage utilisées.

Le vélo permet au cycliste de protéger l'environnement, préserver son pouvoir d'achat, entretenir sa santé, réduire le bruit et la vitesse pour tous, stationner au plus près de sa destination et nouer des liens avec d'autres habitants. Cela justifie de lui donner plus de place.

Rome ne s'est pas faite en un jour, mais tous les chemins y mènent. Empruntez-les vous aussi « à bicyclette » et construisons ensemble une ville aussi agréable que durable.

”

Nicolas Rouly
Maire



2



Vélo : passons à la vitesse supérieure

Avec Objectif Terre, la Ville s'est engagée dans un plan de transition écologique, responsable, raisonnée et économique. Dans ce cadre, elle agit pour favoriser l'usage du vélo. Le retour du beau temps, c'est l'occasion de se remettre en selle !

Utilisez les nouvelles pistes cyclables sécurisées

Des travaux sur certaines pistes cyclables sont réalisés par la Métropole. C'est le cas de l'avenue Léon-Blum où la chaussée est en cours de réaménagement.

Ce nouvel aménagement sera plus sécurisé pour tous grâce à des voies dédiées et clairement délimitées entre les voitures, les bus et les vélos.

Prendre son vélo pour ses trajets quotidiens est désormais plus agréable, plus confortable et surtout plus sûr.

Sur certaines portions, les voies seront séparées par un bourrelet en béton pour sécuriser la circulation.



À d'autres endroits, la voie cyclable actuelle et les places de stationnement seront interverties pour éloigner les vélos des voitures.



Retrouvez toutes les pistes cyclables de la Ville en scannant le QRcode



Pensez aussi aux transports en commun

Pour vos déplacements du week-end, n'oubliez pas que les transports en commun sont gratuits le samedi et les jours de pollution dans toute la Métropole.

Pour rappel, depuis le 29 août, la ligne 41 traverse la zone du Bois Cany et le boulevard de Verdun. Idéal pour vos sorties dans la zone commerciale !

Profitez de l'aide à la mobilité



Vous souhaitez vous tourner vers des modes de déplacements doux ? Bénéficiez de l'aide de la Ville pour l'achat d'un vélo à assistance électrique, ou d'un équipement électrique pour personnes handicapées. Elle peut également financer une partie de votre permis de conduire. Ce dispositif est réservé aux Quevillais sous certaines conditions et dans la limite de l'enveloppe budgétaire.

Plus d'infos auprès du CCAS —> 02 35 68 93 61

Le Département de Seine-Maritime renouvelle son dispositif «Ma prime vélo 76», une prime de 200€ à 400€ pour l'achat d'un vélo électrique. Plus d'infos —> seinemaritime.fr.

José, 250€ d'aide pour l'achat de son VTT électrique

« J'ai toujours aimé faire du vélo, mais avec l'âge cela devient moins facile. J'avais alors pour projet d'acheter un vélo électrique pour continuer à pratiquer en forêt, mais aussi pour les petits trajets du quotidien. Mon gendre m'a parlé d'une aide municipale qui existait alors je me suis renseigné et j'ai pu la demander. Ça m'a bien aidé financièrement. Je suis content de mon achat et de l'aide que j'ai reçue. »



Fête du vélo le 13 mai

La fête quevillaise du vélo est de retour le 13 mai prochain lors d'un grand événement autour du sport et de la santé ! Ateliers ludiques, découvertes et animations viendront animer la plaine de jeux Leon-Blum. Plus d'infos à venir.



parole d'élu

« La superficie de Grand Quevilly est propice aux déplacements à vélo pour les trajets du quotidien. Nous aménageons des pistes cyclables plus sécurisées pour faciliter l'intégration du vélo en ville et inciter à la mobilité douce. »

Loïc Segalen,
Conseiller municipal délégué
à l'environnement et à la
biodiversité



Les élus **VOUS** répondent

Que fait la Ville contre les rassemblements de jeunes qui gênent le voisinage ?

“ Ces rassemblements ne font l'objet d'aucune autorisation. En cas de nuisances, il faut appeler la police nationale au 17 et la municipale au 06.89.81.80.68. Elles travaillent ensemble. La Ville va même former un chien aux stupéfiants.

Nos 71 caméras (bientôt 82) facilitent les interventions ainsi que les enquêtes ouvertes par le Procureur à ma demande. Nous effectuons aussi de la prévention avec nos autres partenaires : éducateurs de rue, médiateurs HLM, éducation nationale, transports publics, etc. Ce sujet est sérieux et complexe. Nous le traitons avec rigueur et détermination. Mais récemment les élus d'opposition ont voulu polémiquer. Vous pouvez lire ma réponse à leur "lettre ouverte" sur le site internet de la Ville en scannant le QRcode ci-dessous.



Nicolas Rouly
Maire



Que vont devenir les commerces fermés sur l'avenue des Provinces ?

“ Plusieurs cases commerciales de l'avenue des Provinces sont provisoirement vacantes après des cessations d'activité ou des départs en retraite bien mérités. Mais notre centre-ville reste attractif et des repreneurs s'annoncent. En effet, l'ancien Chaussures Jean va devenir un laboratoire d'analyses médicales, la poissonnerie sera reprise pour la même activité avec changement de propriétaire. Ne restent disponibles que l'institut de beauté et l'ancien fleuriste. Pour ce dernier, la Ville a pu préempter le fonds de commerce et lancer un appel à projet sur lequel nous attendons des candidats.

Nous soutenons fortement le commerce de proximité au quotidien : création de la carte de fidélité Quevilly Commerce, dons de bons d'achats pour des commerces de la ville aux seniors, aide à l'association Grand Quevilly Développement, achats de la Ville dans des commerces quevillais...

Essaïd Ezabari
Adjoint en charge
du commerce



Envoyez vos questions à mairie@grandquevilly.fr, ou via la page Facebook de la Ville

Budgets PARTICIPATIFS

On a tous des bonnes idées pour son quartier.

Et vous, quelle est la vôtre ?



Déposez votre idée pour votre quartier jusqu'au 16 avril.

Les propositions seront ensuite analysées de mi-avril à mi-août par les services de la Ville, les membres des conseils de quartier et les élus, selon différents critères de faisabilité.

Rendez-vous mi-septembre pour voter pour vos projets préférés dans les différents quartiers.

Pour déposer votre idée et/ou voir les propositions

↳ jeparticipe.grandquevilly.fr

Participez aux assemblées de quartier

L'assemblée de quartier est un temps privilégié entre habitants, conseillers de quartier et élus pour évoquer la vie du quartier et proposer ses idées dans le cadre des budgets participatifs.

Rappel des dates et lieux des assemblées de quartier :

- Quartier Bastié / De Lalande
Lundi 3 avril - 18^h à 20^h - Espace senior Levis
- Quartier Bourg / Bois Cany
Mardi 4 avril - 18^h à 20^h - Bains-douches
- Quartier centre-ville / Chant des oiseaux
Vendredi 7 avril - 18^h à 20^h - Médiathèque
(initialement prévue à l'Espace jeunesse)
- Quartier Québec / Brazza
Jeudi 13 avril - 18^h à 20^h - Espace senior Cordonnier
- Quartier Blum / Village scolaire
Vendredi 14 avril - 18^h à 20^h - Espace Jeunesse
- Quartier Matisse / Chêne à Leu
Samedi 15 avril - 13^h30 à 15^h30
Maison des amicales



Arbres : des plantations par dizaines



Chaque année, de nombreux arbres sont plantés dans les rues quevillaises.

Les conditions climatiques ou les insectes fragilisent parfois les arbres. Afin de remplacer ceux en mauvaise santé et d'entretenir le patrimoine arboré de la Ville, près de 60 arbres ont été replantés depuis le début de l'année dans les parcs et les rues. Les essences plantées sont choisies pour leur résistance au climat normand et leur intégration esthétique au lieu de plantation. Ainsi, les lieux de verdure sont préservés et la biodiversité peut perdurer.



Rue de la mare

Les travaux de la rue se poursuivent : l'aménagement des bordures, mise en place de l'éclairage public et la création du cheminement piéton ont été réalisés par la Ville et la Métropole. Dans les prochaines semaines, les enrobés, la signalisation et la mise en place du mobilier urbain sont prévus.



Rue de l'espérance

Les travaux de création d'un plateau surélevé à l'intersection des rues de l'espérance et Hurrier ont commencé dans le quartier de l'Avenir. Cet aménagement est conçu pour ralentir la vitesse des véhicules et sécuriser les déplacements piétons.

3 délibérations pour votre quotidien

➔ Retour sur le conseil municipal du 29 mars 2023

➔ retrouvez toutes les délibérations sur grandquevilly.fr



1 AIDE AUX SÉJOURS ET AUX LOISIRS

La Ville a renouvelé ses conventions avec la Caisse d'allocations familiales pour les séjours vacances des jeunes

entre 3 et 17 ans, l'Aide aux vacances enfants (AVE) et les bons temps libres pour l'année 2023. Tous ces dispositifs permettent aux familles bénéficiaires de la CAF de réduire les coûts des services municipaux de loisirs comme le centre de loisirs ou les séjours proposés par l'Espace jeunesse, par exemple.

2 MESURES DE RESPONSABILISATION POUR LES COLLÉGIENS ET LYCÉENS

Dans le cadre de sa politique de prévention de la délinquance, la Ville souhaite mettre en œuvre des mesures de responsabilisation avec les collèges et lycées. Pour cela, la signature d'une convention est nécessaire. Cette mesure consiste, en cas de sanction prononcée par le collège ou le lycée, à accueillir le jeune pendant trois demi-journées dans un service de la Ville, pour une mission d'intérêt général. Ceci afin de permettre au jeune de mieux comprendre la portée de ses actes.

3 EAU POTABLE ET ASSAINISSEMENT

Chaque année, les rapports annuels sur l'eau potable et l'assainissement sont présentés en conseil municipal.

On y apprend que 2,1 millions de litres d'eau ont été traités en 2021 à la station d'épuration de Grand Quevilly, située avenue Roosevelt et que des travaux de renouvellement du réseau ont été effectués avenue des Canadiens, rue Pasteur, rue Corroy ou encore rue Rimbaud.

En ce qui concerne l'eau potable, l'eau distribuée à Grand Quevilly est "de très bonne qualité bactériologique et chimique" et peut être consommée par tous.



Prochain conseil municipal
le mercredi 21 juin 2023 à 18h

Artistes en ville

Danseurs, comédiens, photographes... Grand Quevilly accueille régulièrement des artistes en résidence.

Des salles de l'école Moulin, l'ancien centre de tri postal ou encore le centre Marx-Dormoy offrent des espaces de répétition et de création parfaits aux artistes venus de tous horizons. Pour quelques jours, semaines ou mois, la Ville met ces lieux à leur disposition et participe même parfois financièrement à leur production artistique.

Sur une année, ce sont une trentaine d'artistes qui investissent ces lieux. Cette pratique permet à la Ville de soutenir le spectacle vivant. En contrepartie, les artistes s'engagent à proposer des moments d'échanges avec différents publics quevillais (ateliers, rencontres, spectacles gratuits...).



Dullin, fin de saison avant travaux

Le théâtre Charles-Dullin, dont la gestion est désormais municipale, va fermer ses portes provisoirement pour de grands travaux de rénovation jusqu'à l'été 2025. Réservez vos places pour les derniers spectacles !

Plus moderne, plus sobre énergétiquement, plus ouvert pour les pratiques amateurs... C'est un projet ambitieux qui est prévu pour la réhabilitation du théâtre. L'équipe, pilotée par Yann Da Costa et Marielle Julien en co-direction, est d'ores et déjà à pied d'œuvre pour mettre en place ce beau projet ! Pour finir la saison en beauté, une fête de chantier gratuite et ouverte à tous est en préparation pour le 6 juin.

Programmation et billetterie → sur place ou dullin-voltaire.com

De l'art à la maison !

L'arthothèque de Grand Quevilly vous permet de transformer votre salon en galerie d'art, ou presque !

Grâce à un catalogue de près de deux cents œuvres, la Maison des arts vous propose de faire entrer l'art chez vous. Comme des livres à la médiathèque, empruntez gratuitement et pendant deux mois des peintures, photos, dessins...

Catalogue et modalités d'emprunt

→ 02 32 11 09 78 ou sur maisondesarts-gq.fr

Visite au verger

Le verger de collection, situé dans le Bourg, juste à côté des jardins familiaux, a été créé en 2021.

L'espace compte de nombreuses variétés d'arbres fruitiers, anciennes, rares ou locales. Il accueille pour le moment des classes des écoles quevillaises qui peuvent suivre le projet toute l'année scolaire, au rythme des saisons. Des projets avec les seniors et le conseil des jeunes sont également en train d'éclorre.



Un jardin à partager

Une trentaine de Quevillais, accompagnés par « On va semer », se sont portés volontaires pour le projet de création d'un jardin partagé. Le projet se construit maintenant avec eux.

Plusieurs réunions sont organisées depuis mars pour façonner le jardin partagé, en tenant compte des idées et besoins des participants. Le lieu, situé sur un grand terrain rue Edwin Aldrin, à proximité des pics d'Anie et Montvalier, doit accueillir ses premières plantations au printemps.



Ne nourrissez pas les pigeons

Avec le retour des beaux jours, la tentation de nourrir les pigeons revient mais cela nuit à leur santé et à la propreté.

Nourrir les pigeons, c'est mauvais pour leur santé mais aussi pour celle des autres animaux. Attirés par la nourriture, ils se regroupent ce qui favorise la transmission de maladies. Cela engendre également des nuisances pour les riverains à cause des déjections qui détériorent les balcons, voitures, etc. Pour toutes ces raisons, il est interdit de nourrir les pigeons.

Plus d'infos → grandquevilly.fr





Des chantiers pour l'avenir

Deux écoles sont en cours de transformation pour le confort des enfants.

A la **maternelle Charles Perrault**, les travaux se poursuivent pour offrir une école adaptée aux petits écoliers : rénovation thermique, grands espaces, préaux, cour...



Au **restaurant scolaire Zay/Rivière**, les aménagements continuent. Cette nouvelle cuisine fournira les repas de plusieurs écoles, et des centres de loisirs.

Pédaler en toute sécurité

Les élèves du CP au CM2 ont bénéficié de l'intervention de la prévention MAIF dans le cadre de l'opération "Savoir rouler à vélo".

Ce programme permet de généraliser l'apprentissage du vélo en autonomie avant l'entrée au collège. En février et mars, les écoles élémentaires ont bénéficié de l'intervention d'un professionnel. Les CP et CE1 ont été sensibilisés à la sécurité routière et les CE2, CM1 et CM2 ont validé les deux premières étapes du socle commun : savoir pédaler et savoir circuler.



Ecoles interactives

Pour moderniser et faciliter l'apprentissage, la Ville poursuit l'équipement des écoles élémentaires d'écrans numériques interactifs.

Cette année marque la fin de l'installation de ces écrans puisque toutes les classes seront bientôt équipées. Au total, ce sont 34 écrans et 27 vidéoprojecteurs interactifs qui seront installés pour les élèves du CP au CM2. Ces installations permettent de grandes avancées en matière de pédagogie dynamique, ludique et interactive.



De l'aide pour le numérique

Vous avez besoin d'aide pour vos démarches en ligne ? Des permanences ont lieu le lundi après-midi au CCAS pour vous accompagner dans vos difficultés face au numérique.

Un agent du CCAS vous accompagne sur les sites internet des services publics (CAF, CPAM...). Si vous êtes autonome et que vous souhaitez bénéficier d'une connexion internet et d'une imprimante, rendez-vous au SOFI (ouvert tous les jours de 9h à 12h).

Permanences sur rendez-vous
 → accueil du CCAS au 02 35 68 93 61



La CFDT retraités organise une réunion sur l'accès aux droits à l'heure du numérique le **jeudi 6 Avril à 14 h, salle des Bains douches**. Découvrez des services d'aide à l'utilisation d'outils informatiques comme France Services et le CCAS, présents sur place pour répondre à vos interrogations.



Apprendre le français

Afin de faciliter l'insertion, le CCAS propose aux adultes des cours de français.

Dispensés par des bénévoles de l'association AgirABCD, ils permettent aux bénéficiaires, en petits groupes, d'apprendre les bases de la langue française dans une ambiance bienveillante.

Les cours ont lieu le mardi matin sur inscription
 → accueil du CCAS ou au 02 35 68 93 61



Solidarité tremblement de terre

Le séisme qui a frappé la Syrie et la Turquie en février a fait plus de 45000 morts et bouleversé le quotidien de millions de personnes, dont les enfants.

Une aide exceptionnelle de 2000€ va être versée par la Ville à l'Unicef, l'agence des Nations Unies qui s'occupe des enfants et de leurs droits, pour les enfants de Turquie et de Syrie.

Groupe des élus de la majorité

Un printemps pétillant à Grand Quevilly

Les initiatives contribuant à la vitalité de Grand Quevilly fleurissent au mois d'avril : carnaval du Bourg, festival Spring, forum de l'emploi, recrutement des Quevilly Jobs, Graines d'avenir pour l'accueil des nouveaux nés, animations au verger de Collection, assemblées de quartier, etc.

Il y en a pour tous les âges, tous les

goûts, et d'autres rendez-vous compléteront la saison, par exemple Santé Vous Bien, la Fête du Vélo et les foires à tout en mai, ou encore Tous au Jardin et le Printemps des Seniors début juin.

Nos associations, des clubs sportifs aux comités des fêtes en passant par les amicales, les commerçants (animation de Pâques), l'école de

musique (festival Figures de Notes), entre autres, nous préparent aussi des moments conviviaux.

Nous venons de passer le cap du mi-mandat et l'équipe municipale poursuit la mise en œuvre du Livre des Projets. Ce printemps pétillant reflète le dynamisme de notre ville. Au plaisir de vous y retrouver !

Barbara Guillemin - Christelle Féron - Bruno Prépoleski - grandquevilly.jytiens@gmail.com - 02 35 68 93 29

Groupe des élus de l'opposition

Stop aux rodéos urbains à Grand Quevilly !

Le 24 septembre 2019, nous saisissons le Procureur de la République suite au tournage d'un clip de rap à Grand-Quevilly dans lequel on assistait à des gestes d'égorgeement, à du trafic de stupéfiants ainsi qu'à l'exhibition d'armes à feu.

Un nouveau clip - du même rappeur - vient d'être publié sur YouTube, lui aussi tourné dans les rues de Grand-Quevilly. Cette fois, des individus

pratiquent le rodéo urbain dans nos rues, rodéos urbains qui sont évidemment illégaux, et dont nous connaissons déjà les conséquences terribles. Conséquences pour les auteurs eux-mêmes mais surtout pour les riverains qui rencontreraient leur chemin, et je pense plus particulièrement bien-sûr aux personnes vulnérables comme les enfants ou les personnes âgées.

Aussi, nous demandons au maire de saisir sans délai le Procureur de la République pour dénoncer ces faits constitutifs d'une infraction pénale.

Toute passivité à l'égard de tels agissements serait légitimement perçue par les habitants de notre ville comme de la complicité à l'égard de ceux qui violent les lois de la République et le revendiquent.

Eve Froger - Stanislas Gryszata - Patricia Legros 06 27 34 05 25



Subventions aux projets municipaux

Pour ses projets, la Ville sollicite des financements auprès de l'Etat ou d'autres collectivités, afin d'en diminuer le coût. Voici la liste des projets concernés ce mois-ci.

- **Restructuration et rénovation thermique de l'école Perrault :** Département de Seine-Maritime + Etat (Dotation de soutien à l'investissement local) + Région Normandie
- **Gymnase Milon :** Département de Seine-Maritime + Etat (Dotation de soutien à l'investissement local)
- **Restructuration du restaurant scolaire Zay/Rivière :** Département de Seine-Maritime + Métropole Rouen Normandie (Fonds d'aide aux communes pour l'investissement local)

Journal municipal de la Ville de Grand Quevilly
 Directeur de la publication : Nicolas Rouly
 Co-directrice : Camille Delamare
 Rédacteur en chef : Nicolas Rambure
 Conception, rédaction et photographies : Pauline Ayambo, David Cognard, Charlotte Gallana, Marie Lemauiel, Camille Sahut, Cédric Valentin, Agathe Vauchel.
 Impression : PPS.
 Dépôt légal : à parution

Imprimé sur du papier 60 % recyclé, 40 % issu de productions qui garantissent la gestion durable des forêts.

Agenda

samedi **8 AVRIL**

Finissage de l'exposition
Question de vie

Dernière visite commentée suivie d'une collation à 15^h

Performance des artistes et concert à 18^h

Maison des arts

Infos sur maisondesarts-gq.fr

jeudi **13 AVRIL** | 20^h

Loto3000

Spectacle de danse tout public. Un concept inédit, déjanté, ludique et chorégraphique !

Centre Marx-Dormoy

samedi **15 AVRIL** | 20^h

Basket - Nat. 3 hommes

ALCL contre S^t Thomas Le Havre
 Gymnase Milon

samedi **15 AVRIL** | 10^h-17^h

Brad'livres

Vente de livres et CD à 1€ par la médiathèque



Centre socio-culturel François-Mitterrand

dim. **16 AVRIL** | 11^h, 15^h, 17^h

#DRIFT

Spectacle immersif en compagnie d'une spationaute tout juste revenue d'un voyage intersidéral.

Centre Marx-Dormoy

dim. **16 AVRIL** | 14^h-18^h

Exposition de photos de classes

Par l'association Salut les copains

Ancienne école Marie-Curie

dim. **16 AVRIL** | 8^h-17^h

Foire à tout

Inscription les 8 et 12 avril de 14h à 18h à la mairie annexe

Dans le Bourg

DU 18 AU 21 AVRIL | 14^h

Stage "stop motion"

Stage numérique pour réaliser son propre film d'animation en image par image

Sur inscription - de 10 à 14 ans
 Médiathèque

samedi **22 AVRIL** | 13^h30-19^h

Tournoi de dominos

Organisé par le Comité d'action Quevilly Bourg

Mairie annexe



Elle/s

ACROBATIES AÉRIENNES - CIRQUE
 ven. **14** et sam. **15 AVRIL** | 19^h30

dimanche **16 AVRIL** | 16^h

Plaine de jeux Léon-Blum

Dans le cadre du festival Métropolitain SPRING, découvrez le spectacle *Elle/s* de la compagnie l'Envolée cirque.

Elle/s questionne sur les relations fusionnelles et particulières qui lient des jumeaux ou jumelles. Sous un chapiteau, deux acrobates sur leurs cordes parlent de l'effet miroir, de la solitude et de l'envie de ne ressembler à personne d'autre que soi.

Bar et food-truck disponibles sur place avant et après les représentations et concerts les vendredi et samedi soirs.

Gratuit - à partir de 3 ans

Sur inscription au 02 35 52 93 93 (du lundi au vendredi de 13h à 17h) ou sur festival-spring.eu



samedi **22 AVRIL** | 18^H

Football - Nat.3 hommes

Grand Quevilly Football Club
contre Le Havre 2

5€ / 3€ pour les moins de 16 ans
Stade du Chêne-à-Leu



samedi **22 AVRIL** | 19^H30

Soirée dansante avec repas

Soirée organisée par le comité
des fêtes Sainte-Lucie sur le
thème des pirates

35€ - Réservation obligatoire
au 06 86 95 96 06 avant le 15/04
Centre Marx-Dormoy



dimanche **23 AVRIL** | 15^H

Football - Rég.3 hommes

Stade de Grand Quevilly contre
Mesnil-Esnard

Stade Delaune



mardi **25 AVRIL** | 14^H30

Cinémômes

Projection du film jeunesse
Yakari : La Grande Aventure

Médiathèque



lundi **1^{ER} MAI** | 8^H- 18^H

Plateau jeunes

Tournoi de football organisé par
le Stade de Grand Quevilly pour
les 7-11 ans

Stade Delaune



C'est super

EXPOSITION

à partir du samedi **29 AVRIL**

Maison des arts

Le collectif Médium Argent prend
possession de la Maison des arts
et y invite des artistes normands
pour une exposition collective.

Médium Argent, lieu d'exposition
et collectif d'artistes rouennais, se
délocalise à la Maison des arts avec
C'est super, une exposition avec
les œuvres et interventions d'une
quinzaine de jeunes auteurs et
plasticiens invités.

Les œuvres présentées évoquent la
manière de montrer une exposition :
les dispositifs d'installation utilisés,
les divers formats pour appréhender
les œuvres...

**Vernissage ouvert à tous le samedi
29 avril à 17h en présence des
artistes.**

**Des rendez-vous sont programmés
tout au long de l'exposition.
Plus d'infos sur maisondesarts-gq.fr**



Infos ou intox ?

PROJECTION/RENCONTRE
samedi **29 AVRIL** | 16^H

Médiathèque

La médiathèque projette le
documentaire de Thomas Huchon
suivi d'une rencontre avec une
journaliste.

Dans *Comment nous avons
piégé les complotistes*, une
équipe pluridisciplinaire crée une
expérience unique pour décrypter les
mécanismes de la complosphère :
créer et diffuser sa propre théorie du
complot et observer en temps réel
sa propagation...

La projection du film est suivie d'un
échange avec Opale Von Kayser,
journaliste accueillie en résidence
pour un travail autour de l'éducation
aux médias et à l'information.

Sur inscription au 02 35 68 93 97
ou sur mediatheque-gq.fr

Retrouvez plus d'événements
municipaux, associatifs et les actualités
de la Ville sur grandquevilly.fr,
Facebook et Instagram

